

mercredi, 29 juillet 2015 09:08

Pourquoi Riyad veut-il Aden?



RIB- Pourquoi l'Arabie saoudite cherche-t-elle à s'emparer d'Aden?

" il s'agit d'une question liée à la crédibilité , au prestige entaché de l'Arabie saoudite. Riyad veut à tout prix restituer une partie de son aura perdu depuis le 26 mars date à laquelle il a lancé son imbécile offensive contre le yémen. Or la chute d'Aden ne résout rien aux problèmes de Riyad ni à ceux de Mansour Hadi", affirme Mohamad Sadegh Kouchki, expert des questions internationales. " en effet les efforts de Riyad visant à créer une colaition contre le Yémen en s'alliant à l'Egypte et au Pakistan ont échoué. l'Arabie saoudite s'est efforcée pour ainsi dire à entrainer le Pakistan et l'Egypte dans une offensive terrestre contre le Yémen tout en restant elle même en arrière plan et jouant le rôle de coordinateur , de soutien aérien à cette offensive terrestre. Mais les plans saoudiens n'ont pas abouti et Riyad n'a pas pu envoyer des troupes terrestres au Yémen pour déloger Ansarallah et les forces populaires . des trois pliers du plan de guerre de Riyad à savoir la force terrestre pakistanaise, égyptienne et l'aviation saoudienne il ne reste que cette dernière . Riyad a été amené par la suite à remplacer le contingent terrestre par les terroristes d'al Qaida et les pro Hadi. mais le nombre de ces derniers est loin d'être suffisant . les terroristes et les mercenaires se sont montrés incapables de renverser la coalition nationale menée par Ansarallah. les qaidistes , les takfiristes et les pro Hadi ont réussi uniquement à s'emparer de plusieurs provinces du sud du Yémen sans être réellement capables de maintenir leurs positions à Aden et dans les provinces médianes yéménites. au contraire Ansarallah, et l'armée yéménite ont progressé à grand pas . la prise d'Aden et l'expulsion des pro Hadi de cette ville font partie de ces avancées majeures. en effet les forces yéménites ont poussé les takfiristes vers la région de Hadarmout sur les frontières avec Oman. les marches en arrière des pro saoudiens et la stérilité des raids aériens ont donné à Riyad le sentiment d'être en total état d'échec. c'est maintenant autour d'Aden que se joue ce qui reste du crédit et du prestige de Riyad. c'est pour cette même raison que les saoudiens ont concentré tout leur energie pour reprendre Aden . ils ont même fait venir les militaires émiratis , renforcer les forces qaidistes. une sauvage campagne de bombardement vise actuellement la ville d'Aden. il est vital pour l'Arabie saoudite de pouvoir retrouver une assise au Yémen. Aden est l'épicentre du wahhabisme au Yémen mais Hadi n'est pas l'homme à pourvoir y retourner et créer un gouvernement. Riyad juge le Yémen un terrain perdu et

n'a aucun espoir de pouvoir le récupérer . mais suivant une stratégie copiée sur le modèle israélienne il applique au Yémen la politique de la terre brûlée . l'objectif : affaiblir les yéménites au point qu'ils n'aient plus le temps de jouer un rôle régional, de peser lourd sur les rapports de force au Moyen Orient.